

Quel titre!

Et pourtant quel voeu ! La foulée parfaite, le mouvement perpétuel, sans fatigue, capable au gré de l'effort de s'adapter.

Quel instrument merveilleux que notre coeur, lui qui invisible, travailleur inlassable, lui qui assure toutes nos sollicitations, qui répond sans manifester quelque douleur quelle soit à tout ce qu'on lui demande...

Alors imaginons qu'il en soit ainsi pour nos jambes, qu'elles deviennent à l'instar de notre coeur, les instruments infatigables de nos voyages infinis vers l'horizon...

C'est peut-être pour cela cette aventure des six jours sur le tapis, peut-etre au fond pour trouver cette fameuse foulée perpétuelle, qui sait ?

Finalement qu'est-ce qui distingue ce muscle du coeur des ces muscles de nos jambes...j'aimerais tant qu'il n'y ait bientôt plus de différence...